
致：西貢區議會 

 周主席及全體成員 

二零二一年七月六日 

西貢區議會會議二零二一年 第四次會議上提出提問 

「查詢食環署有關西貢區公營街市之提問」 

西貢區街市空置率高企，亦有街市關閉轉型，現向食環署查詢四條有關西

貢區街市之提問。 

1. 西貢街市曾停止招標一段日子，食環署曾於會議上指出停止招標是為了

全面檢視西貢街市，請問至現時爲止食環署檢視西貢街市的結果爲何？

2. 查詢食環署在街市空置率高企下，依然提出於區內興建新公營街市的原

因爲何？

3. 查詢食環署依據何種準則訂立現時西貢街市招標攤檔的租期？為何最新

一期供公開競投的攤檔只有一年租期 ？

4. 查詢食環署須每隔多少日全面檢視一個街市？檢視之内容爲何？

提問措辭： 

「查詢食環署有關西貢區公營街市之提問」 

提問人： 

 梁衍忻 
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